

やる気に満ち、夢・笑顔・元気あふれる河江小

～学校と家庭・地域の連携を通して～

令和7年度
第1号
R 7. 4. 30
文責 校長 前村伸幸

令和7年度がスタートしました！

教職員の定期異動により、宇土市の網田小学校から来ました校長の前村伸幸です。どうぞよろしくお願ひします。さて、新1年生74名を迎え、今年度の河江小学校の教育活動がスタートしました。全校児童451名、教職員39名でのスタートです。新しい環境になり、ドキドキワクワク、不安もあったでしょうが、みんな元気に登校してくれています。いろいろな行事等も多かった4月も、大きな事故等もなく順調に過ごすことができ、ホッとしているところです。

今年度は、「やる気に満ち、夢・笑顔・元気あふれる河江っ子の育成」を学校教育目標とし、全職員精一杯頑張っていきたいと思います。また、サブタイトルとして「学校と家庭・地域の連携を通して」と掲げています。この学校だよりを通じて、子供たちや先生方の頑張りをたくさん伝えていきたいと思います。また、コミュニティ・スクールとして、地域の方々や学校に関わりのある方々を講師としてお招きしての体験活動などもより充実していきたいと考えています。PTAや学校運営協議会の皆様のご意見等も参考にしながら、「地域とともにある学校づくり」を推進していきます。

保護者の皆様、地域の皆様にはいろいろとお願いすることも多いかと思いますが、一年間、どうぞよろしくお願ひします。



～4月からの出来事～

4/8（火）就任式・始業式

クラス替え、担任発表などがあるとともに、今年1年頑張るぞという気持ちがひしひしと伝わってくる1日となりました。

4/9（水）入学式

新入生74名を新しく迎えました。今日は何があるかなとワクワクして登校し、楽しかった！頑張った！と笑顔で下校する毎日を送ってほしいと話をしました。

4/10（木）給食開始

給食センターから配達される給食がスタートしました。各クラスの給食当番の人たちが手際よく自分のクラスに運び、先生たちと協力して準備をして食べています。1年生も楽しそうに食べていますよ。

4/25（金）授業参観・学級懇談・PTA総会

授業参観はたくさんの保護者の方々においていただき、運動場を駐車場として開放していましたが満杯でした。またPTA総会や学年・学級懇談会にも例年以上の参加者数がありました。

4月中旬～下旬

例年実施しておりました家庭訪問を、じっくりクラスづくりに集中するという目的で本年度も実施しませんでした。その代わり、希望される保護者との面談は実施していきます。遠慮なく担任にお知らせ下さい。

4/28（月）地区確認会・交通教室・歓迎会・歓迎遠足

新しく編制された登校班の確認と、交通教室を実施しました。また、児童会の運営委員会を中心に、体育館で1年生を迎える会があり、大いに盛り上がっていました。雨が降っていたので、外の活動はできませんでしたが、みんな楽しそうに弁当を食べたり遊んだりしました。

★運動会情報(5/24実施)★

- 5/14（水）～ 運動会全体練習スタート
※連休明けぐらいから、各学年の運動会練習はスタートします。
- 5/21（水） 振替休業日
- 5/24（土） 運動会（午前中）
※運動会の詳細な内容やプログラムは、後日、お知らせします。
- 5/25（日） 運動会予備日（5/24が雨天の場合）

令和7年度河江小学校のスタッフです

※（ ）は本校在籍年数

校長
教頭
教務・理専

1-1
1-2
2-1
2-2
3-1
3-2
4-1
4-2
4-3
5-1
5-2
6-1
6-2
6-3
コスモス1

コスモス2
なかよし1
なかよし2
なかよし3
なかよし4
拠点校指導教員
英語専科
養護教諭
栄養教諭
事務主査
学習支援員

〃
〃

生活支援員
〃
図書司書
用務員
教員業務支援員
ALT
非常勤講師